



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

GASCO: "QUEREMOS QUE SAN SEBASTIÁN VUELVA A SER UNA CIUDAD CON FUTURO COMO LO ERA CON LOS SOCIALISTAS"

En la Asamblea Abierta a la ciudadanía que se ha celebrado esta mañana en San Sebastián, el candidato a alcalde, Ernesto Gasco ha afirmado que "Odon Eloza ha sido el mejor alcalde que ha tenido San Sebastián. Con él se ha demostrado que los socialistas somos la mejor opción para la ciudad. Nosotros estamos en el ADN de esta ciudad. Si algo ha distinguido a los socialistas ha sido el compromiso con San Sebastián".

En la Asamblea de esta mañana también ha participado el que fuera durante 20 años alcalde San Sebastián, Odón Elorza y ha estado presente la que será la número dos en la lista socialista la exconcejala de Alternatiba-Aralar Duñike Agirrezabalaga.

El candidato a alcalde ha reivindicado el modelo participativo puesto en marcha por los socialistas, a cuyas reuniones asistían decenas de personas, frente al modelo de Bildu, a cuyos encuentros apenas suele acudir una docena.

Gasco ha negado que sea excesivamente duro con el actual equipo de gobierno de Bildu. "Lo que ocurre es que a mí me duele lo que la ciudad ha perdido en estos años, incluso en proximidad y cercanía. Y me duele que se haya perdido la credibilidad que tenía la ciudad con los socialistas".

El candidato ha afirmado que los socialistas innovaron en su día y hoy también quieren innovar con nuevas formas de hacer política, escuchando, colaborando y ampliando las bases sociales, con un equipo plural y diverso "como es San Sebastián", progresista y de izquierdas. Ha recordado, asimismo, que los gobiernos de Elorza fueron gobiernos plurales y con cultura del acuerdo. "Y hoy es muy necesario -ha dicho- tejer alianzas tanto aquí como fuera de aquí".



www.ernestogasco.es



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

Gasco ha resaltado que su gobierno contará además con un “gran aliado en Madrid” como es Odón Elorza, que durante esta legislatura ha defendido los proyectos guipuzcoanos y no como los diputados de Amaiur “que no han hecho ni una sola iniciativa a favor de Gipuzkoa”. Bildu ha dicho no a todos los proyectos, incluidos los “regalados”. “Nosotros, por el contrario, volveremos a impulsar la construcción de la Pasarela de Mompas”, ha asegurado.

El portavoz socialista ha afirmado que si hoy existen en el presupuesto vasco partidas para proyectos de San Sebastián es gracias a la presión que han ejercido los socialistas, porque el PNV no contemplaba ningún proyecto importante para San Sebastián. “En la defensa de San Sebastián, el PNV siempre va detrás de nosotros”, ha dicho. Así, ha mencionado la estación de tren de Altza, que será el único proyecto finalizado para 2016 y que fue impulsado por los socialistas.

Uno de los ejes de la política de los socialistas será relanzar la actividad económica de la ciudad, algo que ya están haciendo desde la oposición, impulsando medidas favorables a los gremios o al pequeño comerciante o a los emprendedores.

“Nosotros apostamos por una ciudad con futuro, una ciudad que se reforma y se moderniza. San Sebastián se levantaba cada mañana con una ilusión y un proyecto nuevo. Esa es la San Sebastián que tenemos que recuperar, aquella de la que nos volvamos a sentir orgullosos, una ciudad con futuro. Nosotros vamos a trabajar para que San Sebastián vuelva a recuperar su prestigio”, ha concluido.

Años perdidos

Odon Elorza por su parte se ha lamentado de estos cuatro años perdidos desde las posiciones más sectarias. “En estos cuatro años San Sebastián no ha sido una ciudad que haya ampliado sus proyectos, ni sus redes. No ha sido una ciudad que haya desarrollado todo lo que ha recibido como herencia”.

El exalcalde ha afirmado que se han desaprovechado proyectos que se tenían que haber desarrollado con más agilidad o que no se han realizado y se ha lamentado de que no se va a poder recuperar el tiempo perdido en el proyecto de la capitalidad.



www.ernestogasco.es



Ante el debilitamiento que para San Sebastián ha supuesto el Gobierno de Bildu, para Elorza el objetivo ahora es recuperar la ciudad y para ello, ha defendido la “experiencia probada y la capacidad de conectar con la gente y resolver problemas” de Ernesto Gasco.



www.ernestogasco.es